

abonnés, je vous ferai tenir le plus tôt possible le montant de mon abonnement.

Ma carrière de journaliste n'a pas été de longue durée, mais elle me laissera assurément des souvenirs agréables.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur le Docteur,

Votre bien dévoué,

Montréal, 9 janvier 1879.

Dr A. LAMARCHE.

Un succès.—Nos félicitations les plus sincères à M. Azaric-Brodeur, actuellement à Paris et y suivant depuis plusieurs années les cours de la Faculté de Médecine. Ce monsieur a pris part au dernier concours de l'Internat; 305 candidats étaient sur les rangs et il est arrivé le 52^{me}. Il se trouve par conséquent 12^{me} Interne provisoire, les 40 premiers étant Internes titulaires.

De retour.—Nous apprenons avec plaisir le retour à Montréal de notre ami M. le Dr A. Piché qui était allé passer quelques mois à Paris pour y suivre les hôpitaux et compléter ses études médicales.

Un bon exemple.—Le traitement des professeurs de la Faculté de Médecine de Paris est porté à quinze mille francs (\$3,000) par année. Si d'un côté l'on a droit d'exiger beaucoup de la part d'hommes que l'on rénumère si bien, d'un autre côté, il en coûte peu de faire des sacrifices pour atteindre une position aussi honorable et aussi lucrative.

Brochures reçues.

The treatment of the genito-urinary organs, the use of electricity, damiana, etc., by JOHN J. CALDWELL, M. D., of Baltimore.

Rapport sur le concours d'agriculture, par le docteur HUBERT LARUE, Québec.

MARIAGE.

Au couvent des Dames de la Congrégation de St. Roch, le 14 courant, V. de L. Laurin, Ecr., Médecin, de la paroisse de L'Ancienne Lorette, à Dlle Marie-Joséphine Pâquet, fille de sieur Zéphirin Pâquet, de St. Roch de Québec.